



Derzeit reichlich: die Maulwurfshügel oder Scherhaufen

Beitrag

Wer schert sich schon um einen Maulwurfshügel? Dazu heißt es auf wikipedia: „Unter einem Maulwurfshügel (auch *Scherhaufen*) oder einem Maulwurfshaufen versteht man den aufgeworfenen Erdaushub des [Maulwurfs](#). Die beim Graben anfallende Erde schiebt der Maulwurf mit dem Kopf beziehungsweise dem Rüssel je nach Bodenbeschaffenheit alle 50–100 cm an die Erdoberfläche, wodurch die typischen, circa 25 cm hohen Erdhaufen entstehen. Die Maulwurfshaufen befinden sich im Allgemeinen nicht über den Gängen, sondern seitlich darüber, weil die Erde schräg nach oben gedrückt wird. Damit wird der Maulwurf seinem Namen gerecht, der sich vom ([althochdeutschen](#)) „molte“ für „Erde“ ableitet. Der Maulwurf könnte also auch „Erdwerfer“ heißen“.

Fotos: Hötzelsperger – eindrucksvolle und große Scherhaufen-Felder nahe Prien-Siegharting







Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Maulwurfshügel
4. München-Oberbayern
5. Prien
6. Scherhaufen